

# STANDING IN THE RAIN

Belen Dugarte



Image not found.

# Capítulo 1

Hoy Caracas amaneció completamente nublada y lluvioso, llena de Charcos y tráfico, hoy Caracas es el infierno de las Mujeres que andamos en tacones y nos toca subir a un moto taxi para llegar más rápido a la oficina. Caracas hoy inundada por lo que me obligo a buscar refugio en Miga's para intentar comprar un café mientras bajaba un poco la lluvia, mientras cesaba el desastre.

Miga's para los que no conocen, es una franquicia de café y comida rápida que gracias a la lluvia no era la única que buscaba refugio en sus instalaciones. En medio de una cola de unas 8 personas delante de mi estaba un chico interesantemente sexy y algo mojado por la lluvia, ejecutivo, corbata azul rey y algo de no sé qué, que se yo que me atraía , un 1,80, cabello castaño oscuro y una delirante barba de candado (me declaro amante de las barbas ojo bien cuidada no tipo santa Claus), lo vi y me di cuenta que estaba en presencia de un espécimen poco típico en la zona (en la zona y el planeta, tenía meses sin ver algo así caramba) en fin me dije:

-Otro más que me pasa por el frente seguro es gay.

mientras miraba de reojo sus manos perfectamente cuidadas lo que hacia deliber sobre su orientación sexual; y cómo toda un loca ninja se levanta de una mesa en las que habia un grupo, una chica de esas valientes valientes que yo siempre voy a admirar toda mi vida, porque para hacer lo que ella hizo hay que ser muy valiente. Se acercó al chico, con un "disculpa mi amor" y cuando el hombre volteó ella sin tapujos le arrojó en la cara un "mi rey, eres el sol que alumbra mi frío día", les juro que entre mi despiste y divagaciones de la orientación sexual de aquel hombre y lo que esa chica acababa de decir inmediatamente solté una carcajada para nada prudente.

El chico al ver que todo el mundo había volteado a verlo intentó sonreír y romper la tensión pero no pudo y lo que le salió fue una épica "poker face", sin decir nada y en medio de un silencio

incomodo la chica no le quedo mas remedio que regresar con el grupo, mientras el intentaba hacerse el loco como si nada hubiera pasado lo que hacía que me diese más risa la situación, pero esta vez no me estaba riendo escandalosamente sino con esa sonrisa interna a labios cerrados (apretando mandíbulas y dientes a la vez). Y cuando ya llega a la caja a pagar me mira y con una media sonrisa y me pregunta:

-¿Y tú de que te ríes?

Inmediatamente aproveche para romper el hielo, y la conversación fue algo como:

- ¡Si quieres te traduzco lo que la chica te intentó decir!
- A ver... ¿qué me intentó decir?
- Que eres el sol que da calor a su frío día, pero en algún momento se apoderó Nicolás Maduro de ella y salió con que "alumbras su día", Estoy seguro que es lo que intentó decir.
- Aahh... ¿Es que yo no puedo alumbrarle el día?
- ¿y cómo te dicen a ti, Linterna Verde?
- Hahaha no, me dicen Alejandro.
- Bueno Alejandro, no, no le puedes alumbrar el día, por cierto mucho gusto soy Belén.

Y luego de media hora de conversa de pie en la barra, mientras la chica valiente desde la mesa nos miraba con ganas de detonar una granada en nuestras caras, yo ya sabía dónde trabajaba, que le gustaba y hasta como se llamaba su perro.

Estoy en mi oficina desde hace una hora y pienso en que si hubiese intentando ligar con él no me habría dicho ni la hora, que loco es todo las oportunidades, la chispa de lo inesperado y es que a veces lo que no planeas es lo mejor que te puede pasar, sólo tienes que dejar las palabras fluir y claro que la lluvia haga lo suyo.

Le acabo de enviar un mensaje diciendo: "eres la luna que da calor a mi día sin estrellas" y él ha respondido:

- Ya verás que de día también se pueden ver las estrellas.

Eso me ha dejado perturbada y yo que pensaba que era gay.